
10 Pièces

230 m²

Réf. 8801521

2 900 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Sur  un  hectare  de  terrain,  en  pleine  nature,  propriété  équestre  avec

deux  maisons  pour  une  surface  totale  de  350m2  habitables.  La  villa

principale  en  pierre  d'environ  230m2  avec  sa  piscine  et  pool-house

offre : En rez-de-jardin : séjour, salle à manger, cuisine, salon TV, deux

chambres, une salle de bains, une salle d'eau. A l'étage : une chambre,

une salle de bains, un bureau et un dressing. Un deux pièces attenant

peut  être  relié  selon  les  besoins.  La  seconde  villa  de  100m2,  de

plain-pied  avec  sa  grande  terrasse  intime,  est  composée  d'un  salon,

d'une cuisine, de trois chambres, d'une salle ...

On one hectare of land, surrounded by nature, equestrian property with two houses

for  a  total  surface  area  of  350sqm  of  living  space.  The  main  stone  villa  of

approximately  230sqm  with  its  swimming  pool  and  pool  house  offers:  On  the

garden  level:  living  room,  dining  room,  kitchen,  TV  lounge,  two  bedrooms,  a

bathroom,  a  shower  room.  1st  floor:  a  bedroom,  a  bathroom,  an  office  and  a

dressing  room.  An  adjoining  two-room  apartment  can  be  connected  as  needed.

The  second  villa  of  100sqm,  on  one  level  with  its  large  intimate  terrace,  is

composed of a living room, a kitchen, three bedrooms, a bathroom ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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